

Technopole agroalimentaire

Loisirs

INAUGURATION DES JEUX D'EAU DU PARC LES SALINES

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 30 juin 2022 — Hier, la Ville de Saint-Hyacinthe a inauguré ses nouveaux jeux d'eau du parc Les Salines, un concept novateur, interactif et multigénérationnel. La Ville souligne ainsi la réalisation du tout premier projet prévu à son *Plan directeur du parc Les Salines*.

Accessibles universellement par le sentier pédestre et parfaitement intégrés au concept global de l'aire récréative, les jeux d'eau permettent à la fois aux enfants et aux adultes de s'y rafraichir et d'y trouver leur place. Ils comportent notamment une zone d'animation avec jets et une zone avec bruine intégrée.

Faite de structures de jeu en forme de plantes aquatiques, l'installation stimule également le développement social et psychomoteur de l'enfant en favorisant les expériences sensorielles.



De gauche à droite : Steve Robidoux (surintendant de la Division immeubles et espaces verts – Ville de Saint-Hyacinthe), François Lussier (directeur du Service des travaux publics – Ville de Saint-Hyacinthe), Annie Penelle (contremaître, parcs et horticulture – Ville de Saint-Hyacinthe), André Beauregard (maire – Ville de Saint-Hyacinthe), Marie-Claude Lapointe (chef de la Division des espaces récréatifs – Ville de Saint-Hyacinthe).



Plan directeur du parc Les Salines

En 2020, la Ville présentait son *Plan directeur du parc Les Salines*, avec des investissements de 7,9 M\$. Ce faisant, elle établissait trois priorités d'intervention, soit le réaménagement de la zone récréative, la mise à niveau des sentiers et des investissements ultérieurs, comme la zone d'entrainement canin et l'espace naturel.

« L'administration municipale, consciente de la valeur exceptionnelle de cet environnement, a continuellement apporté des améliorations au parc Les Salines pour permettre un sain développement de ce qui est devenu un véritable poumon pour Saint-Hyacinthe. Et nous continuons d'y investir davantage, afin de lui conférer un statut encore plus important, reconnaissant ainsi l'engouement des citoyens et des citoyennes pour ce parc exceptionnel, qui offre la nature et sa diversité aux portes mêmes de notre ville », de mentionner le maire André Beauregard.

Depuis plus de 45 ans, le parc Les Salines est un espace privilégié, à deux pas du centre urbain, qui accueille chaque année des milliers d'amateurs de plein air. Au fil des ans, de nombreuses activités s'y sont développées, de sorte que, maintenant, de plus en plus de gens y viennent pour s'adonner à l'un ou l'autre de leurs loisirs préférés.

-30 -

Source: Direction des communications et de la participation citoyenne

450 778.8300